
【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 5月 26日（日） 

               18：30～19：00 

 

まちづくり協議会区域名  厚生地区まちづくりの会 

 

会     場    厚生小学校ランチルーム 

                  

参 加 者 数    48人 

 

 

《質問・意見》 

避難所の太陽光発電の設置について、厚生小学校・中学校は、避難所となっているが、

太陽光発電でできた電気は、災害時の停電の時に、使用できない状況である。全国的にみ

てみると、学校に太陽光発電を整備していて、停電のときには使えるようなシステムにな

っているところが、そのうち約 58％あると聞いている。 

厚生小学校・中学校においても、災害時に停電となった時に太陽光発電で備蓄された電

気が使えるようになんとかしてほしい。お金もかかることなので、市で考えてほしい。 

《回答》【市長】 

最近のシステムは、何かの時は使えるようになっていると聞いているが、技術面等、確

認しないとわからないことがあるので、調べさせていただきます。 

 

 

《質問・意見》 

本町には、公園がないので、公園をつくってほしい。 

伊勢市の歩道は、れんがをはじめいろいろなものがあり、チグハグである。特に、れん

がの歩道は、草抜きが大変で、維持費もかかる。明倫小学校の裏のように、硬くてザラザ

ラとした滑り止めがついたものが望ましい。参拝客からも、参道は草ひとつ生えていない

ので、すばらしいとの言葉をいただくが、道中の歩道は、草が生えていたりして見苦しい

ものである。 

《回答》【市長】 

公園については、土地の確保等難しい話なのではないかと思う。 

歩道については、国道・県道が中心で市道の部分は少ないが、地元の方々と協議をしな

がら、安心してつかっていただけるよう、コストがかからないように進めていきたい。 

また、国・県等へ要望も伝えていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

八日市場町～高向線の街路整備について、道路 200ｍの整備が未整備である。毎年要望

をあげているが、昨年だったかの市長懇談会で、市長は肝に銘ずるとおっしゃっていたが、

今年度の予算を確認したが、見当たらなかった。商工会議所からの要望も出ている。 

《回答》【市長】 

交通量と市全体の道路の中の優先順位が関係してくるものである。現状のところでは交

通渋滞の解消が優先されて、優先順位からいくと少し低いと思われるが、引き続き地域か

らの要望があることは受け止めたい。 



《質問・意見》 

2 年前の台風で百間掘（図書館の裏手からの水路）が直ぐにいっぱいになり、15 件の床

下浸水の被害が出ている地区がある。5/21(火)夜中の大雨警報のときもいっぱいになった。 

 何かいい方法があれば、対策を考えてほしい。 

《回答》【市長】 

2 年前の台風の時に、市内全域にわたり浸水被害が起こり、これはなんとかしなければ

と思い、国・県と一緒になり協議会を立ち上げて取組み始めている。伊勢市の約半分の生

活排水が勢田川に流れ、さらに伊勢湾に流れるようになっているが、桧尻川の水も勢田川

に全部流れ込むかたちになっている。排水量計画が昭和 40年頃のままになっていて、どう

しても記録的な豪雨であると耐え切れない状況である。15 年とか 20 年かけて、一歩、一

歩進めていきたいと考えているので、しばしお時間とご理解をいただきたい。 
 

 

《質問・意見》 

街中の小さい川が、草で流れにくくなっているのが気になる。 

 また、田んぼだったところが草がたくさん生えて、貯水できなくなって水があふれてい

ることがあり、空き地等個人の管理で難しいことだと思うが、市で検討してほしい。 

《回答》【市長】 

わかりました。 

 

 

《質問・意見》 

駅前再開発ビルについて、我々は、第 1 次駅前開発を経験していて、ショッピングセン

ターが駅前にできたが、駅前に集約し完結してしまう結果になった。今回は、駅前の人口

が増えるという点は理解できるが、いかに地域の商店街にもにぎわいの効果をもたらすよ

うにしていくのか、地域も考えるが、アドバイスをいただきたい。 

《回答》【市長】 

地域の方と一緒にがんばっていきたい。市が主導で進めていくのではなく、地域の方々

と一緒にやっていくことが大切と思うので、よろしくお願いします。 


